

## Schlusshornussen 2022

(jla) Zum Schlusshornussen trafen sich leider nur ein paar Burdlefer im Bühl. Zudem regnete es ab Besammlungszeitpunkt extrem und die Prognosen waren für den Tag auch nicht gerade berauschend. Trotzdem harrten die Hornusser mit Begleitung aus und setzten die Frist auf 12.30 Uhr an um dann zu entscheiden, ob und wenn ja, wie der Anlass sportlich ausgetragen werden kann.

Genau auf diesen Zeitpunkt hin, goss es aber nochmal in Strömen, weshalb beschlossen wurde, auf das Hornussen zu verzichten, zusammen zu essen und anschliessend die Preise zu verlosen.



Vize-Präsi Päsco Stettler etwas ratlos mit der Sch... Situation

Kathrin Steffen, unsere Wirtin, hat fein gekocht und «Götti» Markus Burkhalter am Grill gearbeitet. Auf jeden Fall kamen kulinarisch alle auf ihre Kosten. Herzlichen Dank fürs Kochen.

Dann wurden die traditionell in Geschenkpapier verpackten Preise per Jasskarten an den Mann oder auch die Frau gebracht. Es waren einige tolle Überraschungen dabei. Schliesslich klang der Anlass recht heiter aus und das Wetter spielte plötzlich auch noch einigermaßen mit.



Eines muss aber auf jeden Fall noch nachgetragen werden. Da plagierte doch wieder mal einer wegen eines im Essen gefundenen Haares. Man solle doch nicht so heikel sein. Wenn es sein müsste, würde er eine ganze Perücke auf einer Torte verspeisen. Wir haben das zur Kenntnis genommen und sind gespannt, wann er dies umsetzen wird. Die Art, Farbe und Länge der Perücke darf der Kandidat selber auswählen.

